Social Media Content for employers VCF/Spotlights Feb 10-11 

	ENGLISH
	FRENCH

	
Thank you for registering for the upcoming MSEN events. We are delighted to provide you with bilingual social media content, to promote your participation and commitment to hiring military and Veteran spouses. These posts can be used in conjunction with the imagery provided entitled “I’m attending”. Be sure to tag: MFS Spousal Employment on  Facebook and/or Military Spousal Employment Network (MSEN): Overview | LinkedIn
You can also find this content on the MSEN Employer Partner Hub

	
Merci de vous être inscrit.e aux prochains événements RECM. Nous sommes ravis de vous fournir du contenu bilingue pour les réseaux médias sociaux afin d'annoncer votre  participation et votre engagement à embaucher des parternaires de militaires et d'anciens combattants. Ces publications peuvent être utilisés conjointement avec l'image fournie intitulée « J'y participe ». N'oubliez pas la mention « MFS Spousal Employment » sur  Facebook et/ou  Military Spousal Employment Network (MSEN): Overview | LinkedIn	Comment by Wolfe, Margaux: Add FR handle name 
	Comment by Charles, Augustina: Can you please share the FR handle name	Comment by Wolfe, Margaux: @Saumure, Mathieu It should be the same handle but highlighting the French portion of the name. 
Vous pouvez également trouver ce contenu sur le Plateforme des employeurs partenaires du RECM


	We're proud to support Canadian military spouses! 
We're on the lookout for top talent to join our team at the virtual career fair on February [choose your date] 10th or 11th from 2-4pm ET. Let's connect and explore the possibilities together!
🎟 Reserve your spot here: MSEN Virtual Career Fair Tickets, Tue, Feb 10, 2026 at 10:00 AM | Eventbrite

#MSENproud #MilitarySpouses #CareerFair #Canada

	Nous sommes fiers de soutenir les partenaires  de militaires canadiens! 
Nous recherchons des candidats et candidates exceptionnels pour se joindre à notre équipe lors de la foire virtuelle de l’emploi le [choisissez votre date]10 ou 11 février de 14h à 16h (heure de l'Est). Rencontrez-nous et explorons ensemble les possibilités!
🎟 Réservez votre place ici:   Billets pour le salon virtuel de l'emploi MSEN, mardi 10 février 2026 à 10 h | Eventbrite

#FierParternaireDuRECM #ConjointsDeMilitaires #foiredelemploi #Canada


	Guess what? We're teaming up with the Military Spousal Employment Network (MSEN) for the virtual career fair on February [choose your date] 10th or 11th from 2-4pm ET! 🎉 Come join us and discover how you can shine with us. We can't wait to meet you!

	Devinez quoi ? Nous nous associons au Réseau pour l’emploi des conjoints des militaires (RECM) pour la foire virtuelle de l’emploi le [choisissez votre date]10 ou 11 février de 14h à 16h (heure de l'Est) ! 🎉 Venez nous rencontrer et découvrez comment vous pouvez évoluer avec notre organisation. Nous avons hâte de vous rencontrer ! 


	We're pumped to be part of the virtual career fair with the Military Spousal Employment Network (MSEN) on February [choose your date] 10th or 11th from 2-4pm ET! 
🚀 Ready to launch your career to new heights? We are! Let's connect and make it happen! 

	Nous sommes enthousiastes de participer à  la foire virtuelle de l’emploi avec le Réseau pour l’emploi des conjoints des militaires (RECM) le [choisissez votre date]10 ou 11 février de 14h à 16h (heure de l'Est) ! 🚀 Prêts à propulser votre carrière vers de nouveaux sommets? Nous le sommes ! Connectons-nous et réalisons-le ! 


	We're looking forward to meeting talented military spouses at the Military Spousal Employment Network (MSEN) virtual career fair on February [choose your date] 10th or 11th from 2-4pm ET. Join us and let's build a brighter future together! 

	Nous avons hâte de rencontrer des partenaires  de militaires talentueux de la foire virtuelle de l’emploi du Réseau pour l’emploi des conjoints des militaires (RECM), qui se tiendra le [choisissez votre date] 10 ou  11 février, de 14 h à 16 h (heure de l'Est). Rejoignez-vous à nous et construisons ensemble un avenir meilleur! 


	Join us on February [choose your date] 10th or 11th from 2-4pm ET for a virtual career fair dedicated to Canadian military spouses/partners! We're excited to meet potential candidates and discuss how you can grow your career with us. See you there! 

	Joignez-vous à nous le [choisissez votre date] 10 ou 11 février de 14h à 16h (heure de l'Est) pour une foire virtuelle de l'emploi dédiée aux partenairesde militaires canadiens ! Nous sommes impatients de rencontrer des candidats potentiels et de discuter de la manière dont vous pouvez avancer votre carrière avec nous. À bientôt! 


	🌟 Thrilled to share some exciting news!
I'll be representing YOUR ORGANIZATION’S NAME at the Employer Spotlight event for military spouses on February [choose your date] 10th or 11th! 🌟 
Join us at INSERT YOUR PRESENTATION TIME to learn more about the amazing opportunities we’re hiring for.

	🌟 Ravis de partager une excellente nouvelle!
Je représenterai NOM DE VOTRE ORGANISATION lors de l'événement l'événement"Employeurs sous les projecteurs” destiné aux partenaires  de militaires, qui aura lieu le [choisissez votre date] 10 ou 11février ! 🌟
Rejoignez-nous à INSÉREZ L'HEURE DE VOTRE PRÉSENTATION pour en savoir plus sur les opportunités de carrière incroyables que nous offrons. 


	📣 Mark your calendars! 
On February [choose your date] 10th or 11th, I'll be representing YOUR ORGANIZATION’S NAME at the Employer Spotlight event dedicated to military spouses.
We'll share insights about the amazing roles we have available, tips for applying successfully, and how you can grow your career with us. Don’t miss this opportunity to connect and discover your next big move! 🚀

	📣 À vos agendas ! 
Le [choisissez votre date] 10 ou 11février, je présenterai NOM DE VOTRE ORGANISATION lors de l'événementd’”Employeurs sous les projecteurs” dédié aux partenaires de militaires. 
Nous partagerons des informations sur les postes passionnants que nous proposons, des conseils pour réussir votre candidature et des opportunités pour faire évoluer votre carrière avec nous. Ne manquez pas cette occasion de vous connecter et de découvrir votre prochaine étape professionnelle ! 🚀


	
	

	
	

	
	




